

TELETHON 1998

L'assemblée générale de la Roue libre lampaulaise s'est tenue au CAC samedi, dès 18 h, en présence d'élus et d'invités. Les activités de l'année passée ont été résumées. Outre le Tour de Bretagne, la sortie au Drennec et le brevet Jean-Jacques-Thomas, qui a regroupé une centaine de vélos, le club a participé à 17 brevets dans différentes communes. La RLL est classée 12e sur 45, avec 63 points, dans le super trophée. Sécurité surtout Le président a mis l'accent sur la sécurité sur la route, sur le port du casque et le respect du code de la route. Même si les membres du club sont très respectueux de ces règles, il est bon de les rappeler pour mieux les ancrer dans les esprits. Dans l'immédiat, c'est le Téléthon 98, du 4 au 5 décembre, qui retient l'attention de la RLL, avec 24 heures de vélo sur Lampaul prévues dans la salle du CAC. Les projets Une sortie avec les familles, dans la presqu'île de Crozon reste à définir. Les gros morceaux seront le Tour de Normandie et une diagonale sur Toulouse; mais, là, l'organisation reste à préparer. A l'issue de l'assemblée générale, les élections pour le nouveau conseil d'administration se sont déroulées. L'équipe actuelle est donc composée comme suit : président, René Schwaller; vice-président, Jean-Hervé Stéphan; trésorier, Yves Lecointre; adjoint, Hervé Nouel; secrétaire, Michel Pouliet; adjointe, Angéline Castrec; membres, Gilbert Jézéquel, Jean Quéméneur, Roger Le Bihan, Pierrot Gourvil, Pascal Le Bihan et Christian Lucas. L'assemblée a réuni sportifs, élus et sponsors.

© Le Télégramme